



Pièces	5 Pièces
Superficie	99 m²
Référence	W-02U76F
Prix	574 900 €

Puteaux

Appartement à vendre (92800)

Puteaux - la Défenseengel & Völkens vous invite à Découvrir cet appartement familial de 99m² carrez, au 10ème et dernier étage, avec ascenseur, d'un immeuble de 1972 - jardins boieldieu au Cœur de la Défense. l'entré dessert, Côté rue, un double séjour (31,75m²) s'ouvrant sur une loggia, et deux chambres dont une avec placard (12m² env. Chacune), et du Côté jardin, une cuisine fermé aménagé (8,6m²), et une chambre (14,56m²) avec armoire, un dressing, une salle de bain, une salle d'eau et des wc séparés. Une cave et un parking accessibles par ascenseur complètent ce bien. Extrêmement lumineux, ...

Puteaux- la Défenseengel & Völkens invites you to discover this 99m² carrez family flat on the 10th and top floor, with lift, of a 1972 building - jardins boieldieu in the heart of la Défense. The entrance hall leads, on the street side, to a double living room (31.75m²) opening onto a loggia, and two bedrooms, one of which has a cupboard (approx. 12m² each), and, on the garden side, to a closed fitted kitchen (8.6m²), and a bedroom (14.56m²) with wardrobe, dressing room, bathroom, shower room and separate wc. A cellar and lift-accessible parking complete this property. Extremely well-lit, ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

